



みなさんには、夢がありますか。今、夢がある人にもない人にも、杏和高校は強い味方となってくれます。杏和高校は総合学科であるため、多方面から多くの募集があります。私は、クールジャパン高校生ストーリーコンテストや保育・障害者施設での体験学習に参加しました。その体験を通して、企画書やプレゼンの作り方、施設での人との関わり方、努力することの大切さなど、普通の授業では学ぶことができない多くのことを学び、自分を大きく成長させることができたと感じています。この経験は自分の自信へとつながり、大学入試や今後の就職活動において強い武器となるはず。自分の能力に簡単に見切りをつけないで、幅広い分野に挑戦し、夢を切り拓く第一歩を踏み出してください。

【名古屋市立大学 人文社会学部】 明治中学校 出身



私は杏和高校で興味があった「生物」の科目選択をし、遺伝子や動物・植物について学びました。授業はとても面白く、特に植物ホルモンの働きに驚かされました。より深く学び、将来は植物の品種改良の研究をしたいと考え、農学部に進学することを決めました。多くの先生方が親身になって進路相談や面接指導をしてくださり、第一志望の大学に合格することができました。

吹奏楽部では、トロンボーンを担当しました。トロンボーンメンバーは、全員が初心者でしたが切磋琢磨しながら楽しく活動することができました。修学旅行では、普通の学校生活ではできない体験をたくさんしました。驚きの体験だけでなく、友だちの輪を広げられる良い機会となりました。杏和高校で過ごした3年間は、かけがえのないものとなりました。

【愛媛大学 農学部】 八開中学校 出身



杏和高校には、幅広い進路希望に対応したカリキュラムがあります。私は、これまでスポーツ分野に関心がありました。しかし3年生になって自分の将来を見つめ直した結果、国際的な分野にも興味をもつようになりました。志望校を変更することに不安はありましたが、担任の先生と一緒に考え、大学選びも手伝ってくださったおかげで、希望する大学に合格することができました。

また杏和高校は、部活動や学校行事がとても盛んです。部活動の仲間は相談にのってくれたり、話を聞いてくれたりと、私の心の支えとなる大切な存在です。部活動やクラスの仲間、先生方のおかげで、杏和高校で過ごした3年間はとても充実したものになりました。

【愛知大学 現代中国学部】 尾西第一中学校 出身



杏和高校には、総合学科ならではの科目があります。私は韓国語に興味があり、3年生の第二外国語の科目でハングルを選択しました。その授業では韓国語を基礎から楽しく学ぶことができ、知識を深めると同時に、言語だけでなく文化や歴史についても幅広く学びたいと思うようになりました。今では、その学びを活かし、空港のグランドスタッフや韓国語教師という夢を見つけることができました。

杏和高校では、夢がある人はもちろん、そうでない人も、自分の将来につながる貴重な経験をすることができます。幅広い分野において専門的な知識をもった先生方から学べることは、将来の選択肢を広げ、自分探しにとても役立つと思います。是非、みなさんもこの杏和高校で夢を切り拓いてください。

【愛知淑徳大学 交流文化学部】 明治中学校 出身



杏和高校は、様々な進路に対応している学校です。進路希望が明確でない人は、この総合学科という強みを活かして、自分がやりたいことを見つけていくことができます。私も進路研究をしていく中で、大学進学という目標を見つけることができました。

杏和高校では毎日の授業だけでなく、様々な資格取得やコンテスト、体験活動などに挑戦する機会が与えられます。私は漢検・英検資格の取得だけでなく、論文コンテストにチャレンジし、結果を残すことができました。先生方の手厚いサポートのおかげで、授業だけでは得られなかった経験をたくさんすることができ、自分を豊かにすることができたと思っています。このようなチャンスがもたらえたことに、とても感謝しています。

【愛知大学 経済学部】 明治中学校 出身



総合学科である杏和高校では、自分の夢や興味関心に合わせた科目選択をすることができます。私は作業療法士になるのが夢なので、医療系専門学校を志望するための科目選択をしました。理系科目が苦手な私には、受験科目としてモチベーションを上げられる数学・生物と得意な文系科目で構成されているこの選択がぴったりでした。

志望校を決めてからは先生方に過去問の解説や面接指導をお願いし、努力を重ねました。しかし受験が近づくにつれて、焦りやプレッシャーを感じ、辛い日々が続きました。そんなとき担任の先生の温かい一言で落ち着きを取り戻し、再び集中して取り組むことができました。みんなの支えがあって、第一志望の学校に合格することができました。

【東名古屋病院付属リハビリテーション学院】 明治中学校 出身



杏和高校は総合学科のため、多岐に渡った進路選択をすることができます。私は入学当初から、卒業後の進路については就職を希望していました。産業社会と人間や総合学習の時間では、進路探究の時間が多くあり、自己分析もしっかりすることができました。私は、自分の長所である向上心や協調性・好奇心などを活かすことができる進路選択をし、希望の企業から内定をいただきました。

部活動や行事も活発で、積極的に参加することにより、自分をさらに成長させることができたと感じています。様々な目標をもった個性豊かな仲間や温かい先生方に恵まれ、有意義な学校生活を送ることができました。感謝の気持ちでいっぱいです。

【トヨタ自動車株式会社】 尾西第二中学校 出身



杏和高校では、自分の進路に合った科目選択をすることができます。授業も少人数で行われるので、分からない所を先生に質問しやすく、多くの資格を取得することができました。秘書検定で学んだマナーや言葉遣いは、4月から働く職場で直接活かすことができると考えています。

進路の選択で迷っていた際に、先生方が親身になって相談にのってくれたことも心強く感じました。就職試験に向けての指導では、履歴書を何度も書き直しました。面接指導では、自分の考えを上手に伝えられず、とても苦労しました。放課後に残って友人と励まし合いながら練習し、先生方も最後まで熱心にご指導してくださったおかげで、第一希望の企業から内定をいただくことができました。みなさんも是非、この杏和高校で夢を切り拓いてください。

【豊田合成株式会社】 平和中学校 出身